



El sábado 17 de mayo a las 21:30 se presenta la Murga Uruguaya de Tango Preparete el siete. Impecables artistas rioplatenses que fusionan la tradicional murga uruguaya, con su particular estilo coral y el humor comprometido, con el tango, la milonga y el candombe.

Desde sus comienzos, hace seis años y de la mano inspiradora del músico uruguayo Marcelo García, tanto en Uruguay como en Argentina, han buscado amalgamar las raíces genuinas de la negritud. Brindan en el escenario un despliegue mágico de luces, colores, ritmos y humor de la mejor factura profesional. Son un soplo de aire fresco para el alma.

El ensamble está compuesto por:

Segundos: Guillermo Sierra (arreglos corales y guitarra), Carlos Fernández y Matías Soria.

Sobreprimo: Rubén AciarPrimos: Lautaro Fernández, Alejandro Grasso y Hernán Imperial.

Batería de murga: Marcelo García (bombo y accesorios), Hugo Muñiz (redoblante y accesorios) y Rodrigo García Zamora (platillos y accesorios)



CELTA CONCERT – Sala FACUNDO CABRAL
SARMIENTO Y RODRIGUEZ PEÑA (subsuelo)